

SPD Leutenbach wählt einen neuen Vorstand

Pierre Orthen wurde erneut zum Vorsitzenden gewählt

Unter strengen Hygieneregeln hat der SPD-Ortsverein seine Jahreshauptversammlung abgehalten und einen neuen Vorstand für die folgenden beiden Jahre gewählt. Pierre Orthen aus Nellmersbach, Gemeinderat und Vorsitzender der Sozialdemokraten 2017, wurde in seinem Amt bestätigt. Ebenso wurden Lennart Knab als Stellvertreter sowie Florian Häußermann, Dominic Allerborn und Sabine Pfeiffenberger als Beisitzer*innen wiedergewählt.

Neu im Vorstand sind Mirjam Wassermann als stellvertretende Vorsitzende, Bernd Frodermann als Kassierer und Joel Knab als Beisitzer.

Außerdem durfte der SPD-Ortsverein Sebastian Habeck, neuer Pfarrer der Kirchengemeinden Nellmersbach und Weiler zum Stein, begrüßen, der sich und seine zukünftigen Projekte in der evangelischen Kirche vorgestellt hat.

Weitere Informationen erhalten Sie auch unter:

www.spd-leutenbach.de

<https://www.facebook.com/SPDLeutenbach/>

<https://www.instagram.com/spdleutenbach/>